

# Presseinformation

28. Juni 2024

## **Celestyal erhöht Kapazität um 30 % und expandiert ab 2025 mit einem zweiten Schiff im Persischen Golf**

München – Die zypriotische Reederei Celestyal Cruises ([www.celestyalcruises.de/](http://www.celestyalcruises.de/)), bekannt als Spezialist für Kreuzfahrten zu den griechischen Inseln und ins östliche Mittelmeer, geht mit einer im Vergleich zu 2023 um 30 % erhöhten Kapazität in die kommenden Jahre.

Neben den aufgrund stark gestiegener Nachfrage zusätzlich offerierten Mittelmeerkreuzfahrten (plus acht in 2025 und plus 13 in 2026) sind es die ab der kommenden Wintersaison erstmals durchgeführten Seereisen durch den Persischen Golf, die zu dem deutlich vergrößerten Angebot führen.

So wird neben der Celestyal Journey (1.266 Passagiere), die ab November Ziele in den Vereinigten Arabischen Emiraten, Doha und Katar ansteuert, im Winter 2025/26 mit der Celestyal Discovery (ex AIDA Aura) auch das jüngste Schiff der Reederei dort auf vier- und fünftägigen Routen unterwegs sein, die zudem kombiniert werden können.

Neben den Winterreisen in den Persischen Golf stehen für beide Schiffe in den kommenden Jahren aber nach wie vor die Sommerkreuzfahrten im Mittelmeerraum im Fokus, deren Anzahl kräftig steigt und die zu Zielen u.a. in Griechenland, Kroatien (Split oder Dubrovnik), Montenegro (Kotor) und Italien (Venedig oder Bari) führen.

Die jetzt erfolgten Ankündigungen bedeuten, dass die Celestyal Discovery nicht mehr auf der Route „Drei Kontinente“ fahren wird. Die Kunden der sechs betroffenen Abfahrten werden von der Reederei kontaktiert.

Weitere Informationen und Buchung auf [www.celestyalcruises.de](http://www.celestyalcruises.de) sowie in den Reisebüros.

Ansprechpartner für Redaktionen:  
INEX Communications – Rolf Nieländer – Tel.: +49-6187-900-780  
E-Mail: [info@inexcom.de](mailto:info@inexcom.de); [www.inexcom.de](http://www.inexcom.de)

## Über Celestyal Cruises

Celestyal Cruises ist eine vielfach ausgezeichnete Reederei für Kreuzfahrten zu den griechischen Inseln und ins östliche Mittelmeer. Das Unternehmen betreibt mit der Celestyal Journey und der Celestyal Discovery zwei Hochseeschiffe.